

PTPM1_GSCA

El aprendizaje desde la óptica de la neuroeducación

Aspecto de mi práctica pedagógica que quisiera cambiar

Para este proyecto tomaré como referencia el apartado de: Intervenciones pedagógicas que se adapten a la remodelación cerebral de los adolescentes, mejorando su capacidad de memoria, concentración y manejo de emociones.

Uno de los aspectos que me gustaría mejorar desde mi práctica docente es:

Tiempo insuficiente para atender los casos especiales de alumnos con NEE, ya que muchas de las ocasiones ellos tienen muchas más dificultades para aprender la asignatura y esto provoca que se vayan quedando atrás, lo que disminuye su posibilidad de ingresar a nivel medio superior.

Cambios que incorporaré en mi práctica desde lo revisado en el módulo 1

Incorporar distintas actividades en cada tema, que involucre las distintas habilidades para aprender de los alumnos, entre las cuales serán:

- Usar la tecnología para mejor explicación de algunos temas.
- Aumentar las actividades lúdicas con los alumnos en clase.
- Fomentar el trabajo en equipo.
- Iniciar las clases con alguna actividad de razonamiento lógico, cálculo mental, activación cerebral.
- Tener sesiones de plática con los padres de familia de los alumnos con NEE, sugiriéndoles algunas actividades previamente investigadas acorde a la necesidad.
- Integrar el y trabajo con proyectos tipo STEAM en la asignatura.

Maestra: Genoveva Sagrario Cuevas Anaya